
6 Pièces

194 m²

Réf. 2024-06

1 980 000 €

Grimaud
Maison à vendre (83310)
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Au coeur de vignes et à seulement quelques minutes du bord de mer,

cette villa contemporaine récente repose sur un parc harmonieusement

complanté de 2190 m². Dune superficie de 194 m², lespace intérieur a

été  pensé  entièrement  de  plain-pied  et  offre  des  volumes  généreux

grâce  à  son  ambiance  in  &  outdoor.  La  villa  abrite  une  pièce  de  vie

ouverte,  aménagée  d'une  cuisine  équipée  avec  salle  à  manger

attenante  et  d'un  salon  prolongé  d'une  terrasse  ombragée  vue  sur  la

piscine.  L'espace  nuit  comprend  cinq  chambres  dont  une  spacieuse

suite de Maître, deux chambres en suite, et deux chambres avec ...

In  the  heart  of  vineyards  and  only  a  few  minutes  from  the  seaside,  this  recent

contemporary villa rests on a harmoniously planted park of 2190 m². With a living

area  of  194  m²,  the  interior  space  has  been  designed  entirely  on  one  level  and

offers  generous  volumes  thanks  to  its  indoor  &  outdoor  atmosphere.  The  villa

houses  an  open  living  room,  equipped  with  an  equipped  kitchen  with  adjoining

dining  room  and  a  living  room  extended  by  a  covered  terrace  overlooking  the

swimming  pool.  The  sleeping  area  includes  five  bedrooms  including  a  spacious

master suite, two bedrooms suite, and two bedrooms ...
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